
令和元年度 主権者教育講演会 

 ６月１１日（火）に主権者教育講演会を行いました。佐賀新聞社の方に来ていた

だき、学年ごとに分けて講話をしてもらいました。生徒はメモを取りながら、真剣に

聞いていました。 

 

＊生徒の感想＊ 

・選挙の大切さをとても知る事ができました。１人が投票するかしないかで政治の

方向が変わると聞いて驚きました。今日聞いたことを家族に話そうと思いました。 

・今日の講話を聞いて、投票は必ずしなくてはならないと思ました。誰かの一票で

世の中が変わると思うと、みんなにも積極的に投票に行ってほしいと思いました。 

・投票権が引き下げられてもまだ遠い話だと思っていたけど、あと１年切っていて

選挙について知らないといけないと思いました。 

・自分の１票くらいと思っていたが、この１票が重要な１票だということが分かっ

た。若い世代の投票が大事だということを学んだ。 

 

 


